

Jelang Pilkada, 10 Kapolsek Diskusi Persiapan Stabilitas Keamanan Dengan Kapolres Tanah Karo

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Sep 2, 2024 - 13:27



Kapolres Tanah Karo, AKBP Eko Yulianto SH Sik, saat diskusi strategi pengamanan Pilkada bersama 10 Kapolsek, Senin (02/09-2024)

KARO - Menjelang penyelenggaraan pesta demokrasi pemilihan umum (Pemilu) yakni pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024. Persiapan stabilitas keamanan

dan ketertiban wajib dipersiapkan.

Kita tahu, jika tugas pengamanan bukanlah hal yang mudah. Karena berbagai pendapat dan pilihan politik akan muncul.

Tentunya, isu mengkotak-kotakkan pilihan politik masyarakat bakal terjadi, yang akan menjadi sumber utama terganggunya stabilitas keamanan menjelang pilkada.

Meskipun kejadian seperti itu jarang terjadi atau sangat tipis terjadi di Kabupaten Karo.

Polres Tanah Karo sebagai ujung tombak dalam menjaga kestabilan keamanan. Saat ini telah mempersiapkan strategi pengamanan ditengah masyarakat.

Kapolres Tanah Karo, AKBP Eko Yulianto SH Sik yang baru seminggu menjabat mengatakan, kepemimpinan yang kuat merupakan bagian dari dukungan jajarannya.



"Duduk bersama dan tidak menjaga jarak dengan Kapolsek dan jajaran, menjadikan kita bertambah profesional dalam bekerja. Apalagi jelang pilkada ini, kita wajib bertanggungjawab dengan pekerjaan atau profesi kita ditengah masyarakat," ujarnya.

Dikatakannya, diskusi serius mengenai langkah atau strategis pengamanan pilkada harus dibahas bersama. Peran aktif jajaran Polsek sangatlah penting.

"Pendekatan humanis dan inklusif jelang pilkada sangat penting jelang pilkada. Harus bisa hadir ditengah masyarakat dan mendengar aspirasi mereka agar rasa aman dan nyaman bisa dirasakan," beber Kapolres, Senin (02/09-2024) saat berdiskusi dengan 10 Kapolsek.

Lebih lanjut dikatakannya, para Kapolsek harus lebih pro aktif dalam

menciptakan situasi yang kondusif. Membangun komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat, pemuda, dan berbagai elemen masyarakat di wilayah masing masing.

"Pilkada adalah pesta demokrasi, dan kita harus pastikan bahwa masyarakat dapat menjalankannya dengan rasa aman dan nyaman," imbuhnya.



Pantauan wartawan, Kapolres bersama Kapolsek yang terlihat duduk bersama di halaman apel, menjadi suatu bukti nyata komitmen Polres Tanah Karo akan terus menjaga stabilitas keamanan. Sekaligus menggalang dukungan dari seluruh elemen masyarakat mewujudkan Pilkada yang damai dan tertib.

Pendekatan yang lebih dekat dan bersahabat dengan para Kapolsek, akan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap Polri sebagai pengayom dan pelindung.

(Anita Theresia Manua)